

25/10/2013 - Qui sont les décideurs de l'année 2013 ? Méridien Mag et la SMC les ont mis à l'honneur...

Le 21 octobre dernier au Parc Chanot de Marseille, plus de 500 chefs d'entreprises, décideurs économiques et personnalités du monde entrepreneurial étaient réunis pour assister aux « **Grands Prix Méridien Mag** », créés à l'initiative du magazine économique éponyme qui met à l'honneur les entreprises de la région PACA.

La Société Marseillaise de Crédit s'est associée pour la 2^{ème} année consécutive à cet évènement phare de la vie économique régionale.

A cette occasion, **Emmanuel Barthémémy**, Président du Directoire de la SMC, a remis le prix « **Décideur de l'année** » à Messieurs GOMEZ (père et fils), dirigeants du **Groupe Proman**, société familiale basée à Manosque (04) qui a construit son empire brique après brique pour devenir le 6e groupe d'intérim en France, derrière Adecco, Randstad, Manpower... (C.A 2012 de 637 M€, 600 salariés).

Le récipiendaire a d'ailleurs tenu à rappeler que la Société Marseillaise de Crédit a accompagné la création de son entreprise il y a plus de 20 ans.



Légende photo : Emmanuel Barthémémy aux côtés des Roland GOMEZ, Groupe PROMAN, lors de la remise de prix.



Légende photo : Les lauréats 2013 aux côtés des partenaires de cette édition.

La soirée s'est conclue par un cocktail au cours duquel les managers de la SMC ont pu échanger avec un grand nombre de clients et de prospects.

Une initiative qui démontre une nouvelle fois l'engagement de la Société Marseillaise de Crédit auprès du monde entrepreneurial et qui réaffirme sa position d'acteur majeur aux côtés des entreprises de la région PACA.